

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melaksanakan penelitian dan analisis penulis menyimpulkan pembahasan diatas bahwa syarah atau tafsir masyarakat kampung gaga mengenai pernikahan dini dengan relevansinya dengan hadis pernikahan dini dan beberapa temuan hadis tentang pernikahan dini yang berada dikampung gaga yang peneliti mengagap hal itu sangat signifikan dengan kondisi mengenai pernikahan dini, peneliti menemukan bahwa masyarakat kampung gaga menilai pernikahan dini dikarenakan perjodohan orang tuanya yang mengikat dan tradisi kluarga serta masyarakat kampung gaga dalam perjodohan, dikarenakan faktor ekonomi dari pihak yang dijodohkan. Dari syarah tersebut peneliti menemukan syarah mengenai kecelakaan atau hamil diluar nikah yang memaksakan keadaan tersebut harus menikah, hal ini merupakan sebuah adat atau kebiasaan masyarakat kampung gaga yang dimana ketika hal itu terjadi maka masyarakat mendesak untuk menikahkan orang tersebut, karena demi terjaganya aib yang sudah dilakukan dan demi melihat tanggungjawab seorang priya yang sudah melakukan hal tersebut dengan demikian syarah yang ditemukan di kampung gaga merupakan adat atau kebiasaan yang sudah menjadi konsekuensi ketika hal itu terjadi dengan relevansinya dengan temuan hadis yang berada dikampung gaga.

B. Saran

Seharusnya orang tua masyarakat kampung gaga memberikan pemahaman kepada anak-anaknya dalam bergaul agar tidak terjadi hal yang tidak diinginkan oleh orang tuanya dan ketika ingin menikahkan anaknya, orang tua harus mempertimbangkan matang-matang untuk menikahkan anaknya, karena dalam kedokteran ketika seorang tersebut belum memenuhi umur maka akan berpengaruh pada organ tubuh, khususnya organ reproduksi khususnya kaum perempuan. Selain itu orang tua ketika menikahkan anaknya entah dalam kondisi mendesak karena faktor hamil diluar nikah ataupun perjudohan, anak tersebut harus diarahkan dan dibantu dalam rumah tangganya karena usia dibawah umur yang belum cukup untuk menikah rentan akan stres, depresi ataupun hal yang lainnya yang mempengaruhi psikologi anak tersebut. Selain itu orang tua harus membimbing atau mengarahkan anaknya untuk membantu ekonomi, dalam membuat usaha atau berbisnis untuk anaknya, untuk bisa memenuhi kebutuhan ekonominya. Dan memberikan pemahaman kepada masyarakat untuk kejadian yang dialaminya karena dapat menjadi kontrol sosial.